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EUSKADI.-ErNE muestra su preocupación por
"quién está manejando" a gente "muy joven"
que va a eventos a atacar a la Ertzaintza
Este sindicato, junto a Esan y Sipe, reclama "más gente, mejor material y más formación" ante el
creciente número de altercados

BILBAO, 6 Mar. (EUROPA PRESS) -

El secretario general de ErNE, Sergio Gómez de Segura, ha mostrado su preocupación por "quién
está manejando" a gente "muy joven" que últimamente va a eventos futbolísticos o a otras
movilizaciones pertrechados con objetos contundentes para atacar a la Ertzaintza.

Aunque ha explicado que desconocen exactamente "quién está detrás" de estos jóvenes, ha
admitido que los gritos y lemas que corean son "los mismos" que los utilizados históriamente por la
izquierda abertzale en sus manifestaciones.

En declaraciones a Europa Press, Gómez de Segura ha explicado que no tienen constancia de que
haya "grupos organizados" como tal, como ha afirmado el consejero de Seguridad, Josu Erkoreka,
pero ha apuntado que este habrá obtenido esa información a través de las unidades de
investigación.

En todo caso, ha dicho que sí han detectado que los que protagonizan los altercados con motivo de
encuentros de fútbol u otras movilizaciones que ha habido últimamente en Euskadi, son gente "muy
joven", y existe preocupación "no solo por "la irrupción de esta gente tan joven, sino por quién les
está manejando por detrás".

El representante sindical ha destacado que estos van "pertrechados con huevos, piedras o con otros
elementos" para atacar a la Ertzaintza. "Llevábamos un tiempo tranquilos y ahora aparece toda esta
serie de gente que no sé por quién es alentada, si es por redes sociales o por qué, pero es
preocupante", ha insistido.

En su opinión, están aumentando los altercados y estos jóvenes, en vez de ir al fútbol "a pasárselo
bien, van a montar bronca", y se recordado a los seguidores de la Real Sociedad e hinchas del Paris
Saint-Germaine (PSG) a los que este pasado martes se les incautó objetos peligrosos de uso
prohibido en el marco del dispositivo de seguridad desplegado en San Sebastián, y la quedada para
enfrentarse, que logró impedir la Ertzaintza.
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DEMANDAS SINDICALES

Por ello, ha recordado que los sindicatos de la unidad sindical, ErNE, Esan y Sipe, demandan al
Departamento de Seguridad que haya 500 ertzainas más, para lograr una plantilla de 8.000. "Si cada
vez viene más gente de esta y se está poniendo peor el tema, necesitamos más agentes trabajando
en la calle", ha indicado.

Sergio Gómez Segura ha exigido también disponer de agentes "formados y unos materiales acordes
para poder dar respuesta" a este tipo de episodios. "Necesitamos más gente, mejor material y más
formación. La ciudadanía creo que se lo merece, porque todo el mundo quiere ir al fútbol a disfrutar.
Las imágenes que vimos en San Mamés --por el partido entre el Athletic y el Mallorca-- eran terribles,
con gente con algún niño de la mano teniendo que saltar por encima de botellas y de piedras, y
alguno fue golpeado", ha manifestado.

También se ha referido a los incidentes del pasado domingo en Vitoria-Gasteiz durante la
manifestación en recuerdo a los cinco trabajadores que murieron por disparos de la Policía el 3 de
marzo de 1976, en los que "a una mujer le impactó una papelera en la cabeza".

Gómez de Segura ha señalado que los gritos y lemas que se corearon en "eran los mismos" que los
que siempre ha proferido la izquierda abertzale en sus manifestaciones. "Luego, quién está detrás,
es la parte política la que tiene que poner la etiqueta", ha subrayado.

MODELO POLICIAL

Por otra parte, ha aludido a las reclamaciones de EH Bildu para que se aborde un debate sobre el
modelo policial, para asegurar que lo que persigue la formación soberanista "es que no haya Policía,
sino que haya alguaciles".

"Al final es lo que estaba promulgando en muchos ayuntamientos que están a su cargo en Gipuzkoa
y nosotros, a base de sentencias judiciales, hemos conseguido que se les dote de arma de fuego.
Era una cosa que ellos no querían en ningún caso. Al final, el modelo policial de ellos está muy
lejano al que tenemos nosotros como sindicato profesional", ha subrayado.
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